

Susciter des disciples-missionnaires grâce aux Trios bibliques

Le Trio biblique rassemble trois personnes qui se laissent transformer par la Parole de Dieu. Il crée une dynamique qui fait émerger et grandir des disciples-missionnaires.

- **Pour qui ?**

- Vos paroissiens, des anciens aux recommençants post-Alpha, les jeunes de vos aumôneries...
- Toute autre personne désireuse de mieux connaître Dieu par sa Parole.

- **Comment ?**

- Un itinéraire biblique de 4 rencontres ou plus selon le thème choisi
- Plusieurs thèmes possibles : les Rencontres de Jésus, le Carême, l'Esprit Saint, Saint Joseph, les Sept jeunes dans la Bible, Marie...
- Des rencontres de 1 h dans un lieu convivial choisi par le trio ou en visioconférence
- Avec un guide d'animation favorisant le partage en profondeur et indiquant les textes bibliques de l'itinéraire choisi

Invitation aux prêtres, responsables en pastorale...

Nous vous proposons deux rencontres pour initier ces petits groupes dans votre milieu.

- **1^{ère} Rencontre : formation à la pédagogie et aux outils des Trios bibliques**
 - Une visioconférence de 2 h (plusieurs créneaux possibles)
- **2^{ème} Rencontre : accompagnement, bilan et perspectives**
 - Une visioconférence de 2 h

Pour vous permettre de lancer des Trios bibliques pour le Carême (Cendres : 17 février) et de l'annoncer lors du dimanche de la Parole (24 janvier), les dates de la 1^{ère} rencontre sont placées entre le 28 janvier et le 11 février. Vous pouvez y inscrire également ceux qui vous aideront dans votre organisation des trios. Si vous souhaitez initier des trios à un autre moment de l'année, n'hésitez pas à nous contacter.

→ Inscription sur Google Forms jusqu'au 31 janvier 2021

(<https://forms.gle/cL13QAqmad1jDj6V9>)

Informations

Père Mario St Pierre
stpierremario@gmail.com
06 65 76 43 04

Bénédicte Branche
benebranche@gmail.com
06 71 60 51 27

Cette proposition est le fruit de vingt ans de recherche dans le domaine de la nouvelle évangélisation menée par le père Mario St-Pierre, théologien. Elle a été développée au sein de « l'Écosystème pastoral » et expérimentée dans plusieurs milieux ecclésiaux. Formation et accompagnement sont offerts, mais il est possible de faire un don à l'Écosystème pastoral.

« La parole de Dieu croissait et se multipliait »

Actes 12, 24